

例会報告



- 例会日 毎週金曜日 12:30~13:30
- 例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988
- 大垣共立銀行 高山支店 4F
- 会長 遠藤 隆浩
- 幹事 垣内 秀文
- 会報委員長 長瀬 達三

第2587例会 令和元年8月2日
お祝い・S. A. A担当例会

<会長の時間>

7月31日花火の日に米澤委員長にクラブ奉仕委員会を懇親会をかねて開いていただきました。私は毎年なんです暑い夏の初めに体調をくずしてしまい大変申し訳ないのですが欠席させていただき委員長、幹事、委員会の皆様に迷惑をおかけしました。お許し下さい。建設的な意見が多数出たようでこれからの会務に参考にさせていただきたいと思えます。どうもありがとうございました。



8月1日にはビックアリーナにて今度の財団事業の説明会を開きました。参加者の保護者と生徒さんに出迎えていただき皆さん真剣なまなざしで話を聞いてみえました。なんとかわいい夏の思い出を作ってください。

私は毎年、海の日近くに車で岩瀬浜へ行って海の空気を吸ってくるのが自分の行事になっています。海を見ているとなんだか落ち着きます。たまには必要な時間です。

みなさんもいい夏だといいですね。

<幹事報告>

◎RI日本事務局より

- ・8月のロータリーレートについて 1ドル 108円(現行どおり)
- ・会員増強・新クラブ結成推進月間 リソースのご案内

◎ガバナーより

- ・2019-2020年度地区大会のご案内および全員登録のお願い
- 日時 11月16日(土) 13:30 開会点鐘
- 17日(日) 12:45 閉会点鐘
- 会場 津産業スポーツセンター
- 登録料 会員 10,000円 パートナー 5,000円

<出席報告>

	出席者数	会員数	出席率
本日	33名	41名	80.49%

<本日のプログラム> お祝い

◎会員誕生日

垣内 秀文 8.27



◎夫人誕生日

(当日、ご自宅へ花束をお届け)

- 古橋 直彦 直子さん 8.16
- 蒲 優祐 佳代さん 8.18
- 井口 大輔 由美子さん 8.14

◎結婚記念日

ナシ

◎在籍周年記念表彰

ナシ

◎出席表彰

井辺 一章

21年



◎3ヶ月表彰

- ・伊藤 松寿 ・井辺 一章 ・垣内 秀文 ・下屋 勝比古
- ・杉山 和宏 ・田中 武 ・米澤 久二

S. A. A担当例会



S. A. A. について 委員長 伊藤 松寿

S. A. A. は、Sergeant-At-Armsの略なので「武装した護衛官」を意味します。

この起源は中世英国の封建君主の身边を護るために選ばれた武装士官で、ナイトに準ずる

処遇を受けたようです。この S. A. A. という名が、そのままロータリーに導入されて、会場の設営や秩序維持にあたるための重要な存在となり、会長や幹事とならんでクラブ役員としての地位をはっきり定款で確率されるように名なつたのです。

委員会の任務として「秩序正しく、品位あり、しかも能率的なロータリークラブの会合を維持することに努力し、クラブの訪問者および来賓により印象をあたえるようにすること。ロータリークラブの品位および威信を落とすようないかなる出来事もこれを防止するように、つねに気をくばっていただければなりません。」以上のことを配慮する必要があります。

例会報告

<ニコニコボックス>

●遠藤 隆浩さん、垣内 秀文さん

7/31 まさに花火の日の夜クラブ奉仕委員会を行いました。米澤委員長には、準備・進行等やって頂きありがとうございました。活発に意見交換もでき、とても良い委員会になったと思います。そして懇親会中には会員皆様に花火大会の動画をたくさんアップして頂き、美味しい料理と冷たい飲み物(下戸率が高い委員会のため敢えてビールとは言わない)を頂きながらの良い暑気払いとなりました。また本日はS. A. Aの担当例会です。大先輩の伊藤松寿さん宜しくお願い致します。

●伊藤 松寿さん

本日はS. A. Aの担当例会です。委員長の伊藤がしゃべります。宜しくお願い致します。

●遠藤 隆浩さん

31日のクラブ奉仕委員会、米澤委員長・委員の皆様そして垣内幹事、大変お疲れ様でした。私は体調を壊してしまい欠席しまして申し訳ございませんでした。頂いた意見はしっかり検討したいと思います。ありがとうございました。

●米澤 久二さん

7/31開催のクラブ奉仕委員会に参加された皆様、花火大会にもかかわらず出席有難うございました。お陰様で貴重な意見を賜りました。今後の参考にさせていただきます。

●塚本 直人さん

本日国際ロータリー第3600地区より17名の韓国の高校生が来高し、インターアクト年次大会に参加します。ロータリーメンバーは暖かく迎えてくれることでしょう。3日間のホームステイです。我が家にも2人やって来る予定です。一緒に過ごす高2の長女が8日より高山市のアメリカ派遣で団長としてデンバーに訪問しますのでご報告いたします。ありがとうございます。

●浦 優祐さん

申し訳ありません。前後の仕事の関係で短パン・サンダルで来てしまいました。段取り不足で申し訳ありません、以後気を付けます。

●高井 道子さん

今日は大前さんの元気な姿を拝見してきました。相変わらずのハッハッと大きな笑い声、健在でした。年を忘れてついつい一生懸命になってしまう、私達共通の姿でしょうか。何事も腹七分がいいですね。

●田中 武さん、井上 正さん、田中 晶洋さん、田邊 淳さん、

黒木 正人さん、菅垣 敬慈さん、中林 康弘さん

暑中お見舞い申し上げます。遠藤・垣内丸出港1カ月、順調に航海を続ける高山西ロータリークラブ。事業もこれから本格的になります。未来につなぐロータリーを目指しさらにパワーアップです。



第72回高山西ロータリークラブ杯争奪 高山市ソフトミニバレーボール大会



8月4日(日)、恒例のソフトミニバレーボール大会が開催され、会長幹事が開会式で選手の皆さんを激励すると共に、今回もクラブより精鋭1チームが出場。何と!!遂に!!悲願の決勝リーグ出場を果たしました。



カレーうどんの日

8月2日はカレーうどんの日!!

食全体における「カレーうどん」の地位の向上を目指し8月2日を新たに「カレーうどんの日」として制定!高い知名度を誇りながらも、食べる頻度の少ないカレーうどんに記念日を制定することで“食べる”機会を創出すると共に、カレーうどんを開発するメーカー、飲食店などによる革新的なカレーうどんの創造を喚起するのが狙いです。